
Protokoll: 

 

Rm Sauer (CDU-Fraktion) gibt zu Protokoll, dass bei den Planungen für dieses Quartier auch eine 

Sporthalle berücksichtigt werden sollte. 

 


